
<<Ogni buona azione stravolgerà i piani di satana>> 
 

Messaggio del 27.12.1993  
 

«Voi, quand’avrete fatto tutto ciò che v’è comandato, dite: Noi siamo servi inutili...abbiamo fatto quel 
ch’eravamo in obbligo di fare!» (Luca 17-10)”Questo, figli Miei, è l’atteggiamento che dovete assumere per 
essere in pace con Dio e con la vostra coscienza. Perché essenziale è, per accettare con serenità il corso della 
vita terrena, riconoscere i propri limiti umani. 
     Nulla di ciò che si fa in nome di Dio può essere motivo di gloria personale... ma profonda è la gioia che 
acquieta il cuore di questi figli fedeli e ligi alle Leggi del Padre Supremo. 
     Non è un premio materiale, nè un premio terreno, ma è il compenso degli Angeli e delle anime vicine al 
Padre. Voi che siete dunque nel cammino della fede, aspettatevi invece esasperanti guerriglie,  con una 
sequenza più o meno rapida, subordinatamente all’amore e alla dedizione con i quali vi metterete al servizio 
della Parola del Signore. 
     Ogni vostra buona azione stravolgerà i piani di satana su di voi... ed ancor peggio sarà quando il vostro 
operare coinvolgerà tante, tante altre anime... potenziali vittime del male! 
     Ma se siete consapevoli di ciò che è inciso nell’altra faccia della medaglia che avete scelto... nulla potrà farvi 
recedere dalle vostre buone intenzioni. L’importante è unire il cuore alla mente: Il cuore per Dio, e la mente per 
difendervi dalle forze negative! 

UNO E’ LO SCUDO DELL’ALTRA! 
     E’ in pratica una maschera con due profili differenti: è subordinata al lato dal quale la si osserva... ma è 
sempre solo una maschera che copre la realtà... quella unica... che però pochi conoscono (o meglio... 
riconoscono!) e cioè la fisionomia di Colui che è il TUTTO: DIO! Figli diletti, perchè cercate il Paradiso sulla 
Terra? L’Universo tutto canta la Gloria del Padre, ma è imperfetto... se è disgiunto dal Suo Signore e 
Creatore...e perciò fino alla fine delle fini,  tutto ciò che vi circonda sulla Terra...tutto ciò che è materia... non 
può essere fonte di vera felicità...ma, nella migliore delle ipotesi...può essere un opaco riflesso di ciò che 
rappresenterà l’esistenza Celeste, per tutti i figli di Dio. 
     Sappiate godere anche solo di questi tenui riflessi dell’eternità... e purificate sempre più la vostra anima, 
affinchè ciò che vi sembra appartenere al mondo dei sogni, possa diventare presto per voi, una dolce realtà. Vi 
amo. Vostro Gesù.” 

 
 


